

Ford Focus C-Max - Pérdida de refrigerante | HELLA

Ford

Focus C-Max

Fecha de fabricación: 2003 - 2008

Motor: 1,8 + 2,0 Duratec-HE

Pérdida de refrigerante

En los vehículos mencionados arriba puede producirse una pérdida de refrigerante debido a tuberías rotas o agrietadas del sistema de aire acondicionado.

Si durante un mantenimiento del sistema de aire acondicionado se establece que falta una cantidad de refrigerante considerable, debe realizarse una inspección visual exhaustiva de las tuberías de refrigerante y sus fijaciones/sujeciones. Las oscilaciones o las vibraciones pueden ocasionar la rotura de las sujeciones o grietas en las tuberías. Además, pueden producirse faltas de estanqueidad en las uniones de las tuberías.

Al sustituir las tuberías, debe prestarse atención a que queden tendidas sin tensión y estables frente a oscilaciones.

Las fijaciones/sujeciones dañadas también deben sustituirse.